

スポーツの聖地づくり

ラグビーワールドカップ2019™ 本番迫る！

大会の成功とレガシーの創出

「スポーツの聖地づくり」を合言葉に、静岡県はスポーツの普及やスポーツを通じた交流の拡大を目指し、アスリートの育成やスポーツに親しむ環境づくりに取り組んでいる。

全県レベルの期待感を創出

4年に一度の世界的なスポーツイベント、ラグビーワールドカップまであとわずか。本県は9月28日からの小笠山総合運動公園エコパスタジアムでの開催を控え、準備が本格化している。具体的には交通輸送や警備体制の確立、ボランティアの研修、大会をイメージした旗やバナーによる市街地や会場周辺の装飾等だ。試合会場から離れた場所でもラグビーワールドカップを楽しめるファンゾーンの準備も進んでいる。

われた。ラグビーワールドカップ2019™開催都市特別サポート（静岡）である百田夏菜子さんも参加し、大いに盛り上がった。今後も100日前イベント等を通じて、期待感を全県に広げ大成功へ導いていく。

大会の準備が最終段階を迎える中、本県は大会後のレガシーに関するプランを「ラグビーワールドカップ2019未来計画」(ラグビーワールドカップ2019組織委員会)に基づき策定した。これは大会を契機に「ふじのくに」の魅力を世界に発信することや、大会後もラグビーによる国内外との交流を拡大し、ラグビーを進めようとするもの。



「スクラム先生プロジェクト」では選手から実技、講義を学ぶほか、給食で選手との交流も行われる。

ラグビーワールドカップ2019™ 本県開催の4試合

9/28 [土] 16:15～	 日本	v	 アイルランド
10/ 4 [金] 18:45～	 南アフリカ	v	 イタリア
10/ 9 [水] 16:15～	 スコットランド	v	 ロシア
10/11 [金] 19:15～	 オーストラリア	v	 ジョージア

アスリート
Pick up Athlete

堀江恭佑さん

ラグビー選手
ヤマハ発動機ジュビロ所属

ラグビーのおかげで
コミュ力が身に付き、
人としても
成長できました。



堀江恭佑さんは、小学生の頃から相撲、水泳、陸上等のスポーツに取り組み、中学3年生の時、友人の誘いでラグビーを始めた。「ルールも分からないまま試合に出たのですが、それまでの個人競技とは違い、仲間とコミュニケーションをとることが新鮮でした」と堀江さんは当時を振り返る。現在は、日本のトップリーグ「ヤマハ発動機ジュビロ」の主将としてチームをまとめ、試合ではフォワードの要といわれるナンバー8(エイト)

のポジションでリーグでの躍進に貢献している。

堀江さんは社業と練習の合間に、県西部で小学生にタッклなどの接触プレーをなくしたタグラグビーを教える機会も持つ。「タグラグビーはルールがシンプルなので子どもたちはすぐに夢中になります。これは大人に対する普及活動のヒントです。細かなルールはさておき、競技場の熱気や選手がぶつかる迫力をシンプルに楽しめば、これまで関心のなかつた人にもラグビーの面白

白さが伝わるはずです」。堀江さんは、ワールドカップにも熱視線を送る。「エコパスタジアムは、選手と観客が一体になれる全国屈指の競技場なので、エコパでの試合は世界トップレベルの名勝負になると思います。ラグビーの魅力を体感する上で、これ以上のステージはありません」。

以前は口下手だったという堀江さん。「ラグビーでコミュニケーション能力が培われ、One for all, All for oneの精神で人とし

て成長できたと思っています。だからラグビーが静岡に根付けば、静岡全体の力も高まるはず。今回のワールドカップではそんなレガシーを残したいですね。

Profile

1990年東京都生まれ。ラグビーの名門校である東京高校から明治大学へ進み、2013年に日本トップリーグのチーム「ヤマハ発動機ジュビロ」に加入。現在はチームの主将、ポジションはフォワードの要といわれるナンバー8。2013~14トップリーグベスト15新人賞、2015トップリーグベスト15を受賞。日本代表キャップは3。身長183cm、体重110kg。

